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Leitbild der Lebenshilfe Essen in Leichter Sprache 
 

Die Lebenshilfe Essen ist ein Selbst-Hilfe-Verein. 

 
Dazu gehören: 

Menschen mit Beeinträchtigungen, 

Familien-Angehörige, 

Freunde, 

Angestellte, 

Freiwillige Helfer, 

Gesetzliche Betreuer. 

 
Das Ziel ist: 

Menschen mit Beeinträchtigungen zu unterstützen, ein 

gutes und selbstbestimmtes Leben zu führen. 

Alle gemeinsam. 

 
Der Verein will Menschen mit Beeinträchtigungen helfen: 

 Damit sie ihr Leben selbst bestimmen können. 

 Damit sie ihre Meinung sagen können. 

 Damit sie die gleichen Rechte haben wie alle anderen. 
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Inklusion ist uns sehr wichtig: 

Alle Menschen können überall mitmachen. 

 

Wir gehören zu keiner Partei und zu keiner Religion. 

Wir vertreten die Rechte und Interessen von Menschen 

mit Beeinträchtigungen. 

Wir machen darauf aufmerksam, was für sie wichtig ist. 

 

Wir arbeiten verständlich und zuverlässig. 

Das Miteinander ist uns wichtig.  

Das bringt unsere Arbeit weiter. 

Das macht gute Arbeit möglich. 

 

Wir sind Teil des Wandels. 

Wir haben Pläne und Ideen für die Zukunft. 

Wir sind offen für Neues. 

Wir passen unsere Arbeit an. 
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